

■ ALDEATEJADA

La renovación del depósito de agua beneficiará a un millar de vecinos

El cambio evitará los problemas y garantizará la presión a la mitad de la población del municipio que reside en la zona alta de expansión y crecimiento urbanístico

ENE | ALDEATEJADA

La sustitución de un depósito de agua en Aldeatejada permitirá garantizar la presión y el volumen de agua a la zona alta del municipio, que beneficiará a un millar de vecinos, prácticamente el 50% de la población.

El cambio de las bombas del depósito de la red de agua supone una inversión municipal de unos 40.000 euros para evitar los problemas de llegada de agua y cambios de presión en las viviendas situadas en la margen derecha de la localidad, donde se concentra la expansión urbanística y de crecimiento de población.

En este sentido, el alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, asegura que el Ayuntamiento ha decidido acometer esta inversión para acabar con este problema que hasta ahora y de forma intermitente impedía tener el servicio con la presión normalizada a los vecinos que viven en la parte alta, tanto en la urbanización El Soto como en el sector mixto.

Asimismo, insiste en la preocupación de los responsables municipales por dotar a estas nuevas zonas residenciales y a sus vecinos de infraestructuras modernas y los servicios necesarios para completar las obras de estos sectores ya recepcionados por el Consistorio. Por ello, con el objetivo de seguir dando cobertura a las necesidades de la población, el Ayuntamiento ya ha realizado mejoras en el sistema del agua con la sustitución de las dos válvulas reguladoras del sondeo de agua de El Soto y un variador de velocidad para estabilizar la presión con la que entra el agua y evitar los golpes de aire y las roturas de tuberías.



El depósito de agua que abastece a la parte alta del municipio, situado al final de la urbanización El Soto. | ENE

El cambio de las bombas supone una inversión municipal de 40.000 euros para solucionar el problema

100.000 euros para concluir la pavimentación de El Soto

La renovación del depósito de agua es una más de las actuaciones que el Ayuntamiento lleva a cabo de forma continuada para el mantenimiento y la puesta a punto de los espacios públicos y mejorar los servicios para los ciudadanos, como reconoce el alcalde del municipio, Herminio Velasco: "Prueba de ello es que en los últimos años entre las inversiones municipales se incluyen siempre obras de mejora para las urbanizaciones El Soto y Las Fuentes". Una apuesta que continúa durante este ejercicio, ya que de cerca del medio millón de euros presupuestado para inversiones destaca como una de las principales actuaciones los 100.000 euros para la pavimentación de calles para dejar concluida la urbanización El Soto, además de los 60.000 euros que se destinarán para hormigonar la zona pendiente del proyecto del gran parque municipal y zona de paseo situada entre el pabellón y el frontón multiusos.

■ SANTA MARTA

El Consistorio adquirirá tres nuevos vehículos de Policía Local

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha sacado la convocatoria para adjudicar el contrato de suministro de tres vehículos para la Policía Local mediante la modalidad de renting. La adquisición parte con un presupuesto base de licitación de 120.000 euros y los interesados tienen de plazo para presentar sus ofertas al Consistorio hasta el próximo 8 de marzo.

En este sentido, el concejal de Policía, Jestis Hernández, afirma: "Con este procedimiento se busca, siguiendo los tiempos de la administración, la modernización y actualización de los vehículos de Policía Local tanto en motorizaciones como en consumos y respeto con el medio ambiente". Asimismo, señala que a pesar de lo que puedan manifestar algunos sectores sindicales "se trabaja para modernizar al cuerpo de Policía Local y recordamos las inversiones realizadas en sistemas de telecomunicación, que con la actual superan los 170.000 euros".

■ VILLAMAYOR

Sesión teatral para los jóvenes del IESO en la biblioteca municipal

La Biblioteca Pública Municipal de Villamayor acogerá la próxima semana una sesión especial dirigida a los alumnos del IESO Tomás Bretón de la localidad, con el fin de incidir en la importancia de la educación en valores y la igualdad para evitar la violencia de género. La obra, que se representará bajo el título '¿Por qué?', pretende remover conciencias y sensibilizar a los jóvenes para erradicar esta lacra social muy presente en la actualidad. | ENE

CABRERIZOS



Clases de baile moderno para las jóvenes

Un grupo de jóvenes del municipio participan en el curso de baile moderno en una de las aulas del Centro Cultural. Las chicas aprenden los pasos y movimientos acordes al ritmo de los distintos tipos de música. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Salida del grupo de senderismo 'Paso a Paso'

El grupo de senderismo de Villares de la Reina 'Paso a Paso' continúa con su programa de actividades y sus miembros disfrutaron en su última salida de la ruta de los molinos por Sayago, en la provincia de Zamora. | ENE